

GOBIERNO CUMPLE CON PAGO DE SUELDOS A SERVIDORES PÚBLICOS

El gobierno del presidente Daniel Noboa, a pesar de la situación extrema en la que recibió la caja fiscal, **pagó hoy los sueldos del sector público** correspondientes al mes de noviembre de 2023.

La actual administración recibió una preocupante situación de las finanzas públicas, con un saldo en la caja fiscal de apenas USD 184 millones.

Sin embargo, el compromiso gubernamental con el país es superar este tipo de inconvenientes con voluntad y decisiones inmediatas, y así evitar que los servidores públicos tengan que asumir las consecuencias de malos manejos fiscales anteriores.

El pago de los sueldos se logró realizar gracias a una **gestión de manejo temporal de liquidez entre entidades del sector público, sin afectar su operatividad**, recursos que serán reembolsados en el corto plazo con alternativas de ingresos y de financiamiento que se está analizando. **“Nuestro compromiso siempre estará con unas finanzas públicas sanas y sostenibles”**, aseguró el ministro de Economía y Finanzas, Juan Carlos Vega.

El monto total cancelado en este día cubre el 100 % de la nómina de las entidades pertenecientes al Presupuesto General del Estado.

